
Niedersächsischer Landtag – 18. Wahlperiode Drucksache 18/4137

Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) 

Wohin mit dem Geld der Pflegekammer (1)? 

Anfrage der Abgeordneten Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP) an 
die Landesregierung, eingegangen am 09.07.2019 

Die Pflegekammer hat das Jahr 2018 mit einem Überschuss von 6 181 928 Euro abgeschlossen 
(vgl.: https://www.pflegekammer-nds.de/nachrichten-ansehen/id-9-sitzung-der-kammerversam
mlung-zusammenfassung).  

1. Plant die Kammer, nunmehr Ihre Beitragsstruktur zu ändern? 

2. Plant die Kammer eine großzügigere Anwendung hinsichtlich der Härtefälle, und wenn ja, wie 
sollen die neuen Härtefallbedingungen aussehen? 

3. Sollen in Zukunft Pflegekräfte, die Kammermitglieder sind, Ihren Beruf aber nicht mehr ausü-
ben, entlastet werden, und wenn ja, wie? 
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